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令和５年度 第２回匝瑳市学校給食センター運営委員会議事録 

 

１ 日 時  令和６年２月１５日（木） 

開会：午前１０時００分  閉会：午前１０時４０分 

 

２ 場 所  匝瑳市学校給食センター２階会議室 

 

３ 出席委員 

   矢澤 敏和 委員長   宇﨑 めぐみ 委員   中川 栄子  委員 

大木  浩  委員   櫻庭 俊浩  委員   佐藤 正一  委員 

   本多  純  委員   鈴木  敦  委員   伊藤 賢一郎 委員 

瀧田 孝蔵  委員   伊藤 光宏  委員   坂本 久美  委員 

伊藤 正章  委員   伊藤 雅人  委員   佐藤 隆之  委員 

石川  瞳  委員   小川  豊  委員   浪川 健治  委員 

 

４ 出席職員 教育長 二村 好美   

  （事務局）学校給食センター所長      宇井 信一 

       学校給食センター給食班統括   福岡 晶久 

       学校給食センター主任管理栄養士 長井 真理子 

 

５ 開 会 

午前１０時００分、所長より出席者過半数により会議の成立を報告。 

 

６ 教育長あいさつ 

 

７ 議 事 

（１）令和６年度給食実施計画（案）について 

事務局 令和６年度給食実施計画（案）について説明。 

委員長 令和６年度給食実施計画（案）について御承認いただけるか。 

（賛成多数） 
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（２）令和５年度給食賄費執行状況について 

事務局 令和５年度給食賄費執行状況について説明。 

委員長 令和５年度給食賄費執行状況について御承認いただけけるか。 

（賛成多数） 

（３）その他 

①学校給食用麺の提供について 

事務局 学校給食麺給食の提供について説明。 

     令和５年度まで給食の主食用麺を納入していた業者が給食事業から撤退 

する旨の説明をした。 

  教育長 他の事業者との交渉経過と、当面の対応について詳しく説明して欲し

い。 

事務局 近隣市町で麺を提供している業者と交渉を試みたが、主に納品時の衛生

管理面での懸念があったため、契約には至らなかった。 

令和６年度は、主食に麺を予定していた日は米飯に変更し、麺類につい 

ては、添え物程度の提供となる。 

今後、衛生管理面を含めた問題等を解決し、主食用麺の提供が可能とな 

った時は、改めて校長会や運営委員会で報告する。 

  ②その他について 

  事務局 その他の内容について説明。 

  委員長 説明について、質問はないか。 

  委員Ａ 今回の会議資料と関係がない話であるが、入学説明会の資料として配布

されている口座振替依頼書について、第３子免除の対象となる見込みが

ある新入生については、給食費を納入する必要がなくなるので、提出不

要といえる。 

      その旨、次年度以降の説明会資料に明記できないか。 

  事務局 次年度以降、第３子以降免除の説明と合わせて、明記する。 

  教育長 給食費未納分について、給食センターでの対応状況について説明してほ

しい。 

  事務局 直近、５年間で給食費が未納になっている保護者を主にして、納付をお

願いしている。 
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      電話番号が登録されている保護者については、電話で納付を促し、納付

書を送付している。 

      連絡がつかない場合は戸別訪問を行い、納付を促しているが、それでも

納付が確認できない場合は、催告状等の文書を送付している。 

 

８ 閉 会 


